



Oposición mantendrá unidad contra la mayoría

Legisladores del PAN reciben llamadas de Morena para que se sumen al oficialismo, dicen

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Ante las llamadas de funcionarios y líderes de Morena a senadores electos del PAN en busca de que se sumen al oficialismo para lograr la mayoría calificada, legisladores electos firmaron un pronunciamiento en el que se comprometen a mantener la unidad de sus grupos parlamentarios e incluso se analiza proponer que se reactive el bloque de contención en la Cámara Alta.

En rueda de prensa al término de la reunión parlamentaria en Jurica se informó también que los legisladores firmaron un compromiso para mantenerse unidos.

"Los diputados, senadoras y senadores del Grupo Parlamentario de Acción Nacional hacemos el compromiso ante las y los mexicanos de mantenernos, durante toda nuestra gestión, unidos y leales ante cualquier circunstancia, para trabajar y lograr por un México seguro, próspero y justo que todos anhelamos", destaca el documento.

Guadalupe Murguía, quien fue designada coordinadora parlamentaria en el Senado, expresó que "no desconocemos que realmente el oficialismo ha estado haciendo enormes esfuerzos con senadores, diputados que forman parte de Acción Nacional y de otros partidos políticos con el propósito de conseguir esos tres votos".

GUADALUPE MURGUÍA
Coordinadora en el Senado

"Realmente el oficialismo ha estado haciendo enormes esfuerzos con senadores, diputados que forman parte de AN y de otros partidos políticos para conseguir esos tres votos"

"Son rumores, en este momento lo que les puedo decir es que en el grupo de Acción Nacional vamos unidos, vamos juntos y nos vamos a sostener, y ese es el compromiso, todo lo demás, pues bueno, como dicen: de lengua me como un taco".

Incluso, adelantó que el PAN buscará todos los acuerdos posibles para fortalecer su posición en las cámaras de Diputados y Senadores, ello incluiría "el bloque de contención con Movimiento Ciudadano, sabemos que vamos a coincidir en muchas causas y vamos a votar en el mismo sentido en aspectos importantes para el futuro de nuestro país".

Al respecto, el aún presidente del PAN y senador electo, Marko Cortés, confió en que se mantenga la unidad en ambas bancadas y ratificó el nombramiento de Noemí Luna como coordinadora del grupo parlamentario en Cámara de Diputados, y de Guadalupe Murguía al frente del grupo en el Senado de la República.

Informó que ayer acudió a una reunión con magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral en la impugnación a la sobrerrepresentación ilegítima que pretenden tener Morena, PT y el Partido Verde en la Cámara de Diputados.

Además, hizo un respetuoso, pero firme, llamado a la Suprema Corte de Justicia de la Nación para revisar el recurso que presentó como presidente del partido para que se revise esta contradicción de criterio. ●



Legisladores del AN buscan acuerdos para fortalecer su posición en ambas cámaras.